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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Seja
informado a este Vereador Nelson Dib Junior, para disponibilização aos demais Pares, assim
como às Comissões Temáticas, pertinentes e instaladas nesta Egrégia Casa de Leis e,
principalmente aos Munícipes Corumbaenses, moradores no Bairro Previsul e demais
Bairros de suas imediações, informações referentes aos motivos que levaram a Paralisação
das Obras e/ou Serviços e, principalmente, quando se dará a retomada e conclusão dos
mesmos, relativos à Reinstalação da Passarela Elevada, para Pedestres, sobre a Linha Férrea,
no Bairro Previsul, no Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento vem traduzir o pleito de diversos Munícipes Corumbaenses,
moradores e transeuntes, que se utilizavam da Passarela Elevada que havia neste citado local e que foi,
derrubado, para que uma Nova Passarela Elevada fosse construida. Só que, sem essa citada Passarela
Elevada, os Moradores do Bairro Previsul e suas imediações, ficam prejudicados, em relação aos seus
deslocamentos, no quesito Mobilidade Urbana, já que lhes estão sendo impostos, impedimentos e/ou
dificuldades, para atravesar a linha férrea, o que lhes gera diversos transtornos e preocupações,
principalmente em relação ao trânsito e circulação de seus Filhos(as), assim como, das muitas Crianças,
que moram no Bairro Previsul e outros Bairros de seu entorno (Industrial, Centro-América, Maria Leite,
Padre Ernesto Sassida e suas imediaçõeres), que utilizavam a Passarela Elevada, para se dirigirem aos
diversos Estabelecimentos Educacionais, instalados naquela citada região (SESI, SENAI, EE Dr Gabriel
Vandoni de Barros, etc.) que, com a interdição da citada Passarela Elevada, que alí havia, passaram,
enquanto aguardam a finalização da Nova Passarela Elevada, a ficarem sujeitos aos perigos de acidentes
(principalmente atropelamentos), que podem, inclusive, levar à resultados fatais, quando precisam
atravesar a Rodovia BR262. Observou-se, também que, durante os períodos chuvosos, todas as passagens,
hoje existentes, por serem em formato de "U", geram bacias que, acabam ficando alagadas e impedindo o
trânsito, normal, dos Pedestres, o que tem causado bastante problemas àquela População Corumbaense.
Assim sendo, este Vereador Nelson Dib Junior requer, novamente, uma solução, urgente, para esta
situação-problema (solução já requerida, em 26 de fevereiro de 2024, através do Requerimento n.º
21/2024, deste mesmo Vereador). 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Abril de 2024
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